

～秋風～

風

国見町立
東北中学校
仲間の心に温かい
風を吹かせよう！ R2.10.17(土)
第27号

2学年だより



柏葉祭・合唱コンクールに 完全燃焼！

今年の柏葉祭テーマ「全力疾走！～翔けよう！ぼくらのステージ」のもと、3年生を中心に限られた時間の中で、作り上げてくれました。

コロナ対策を取りながらの開催となり、数々の制限はありましたが、その中でもできる最大限の努力をしてくれ、大成功を収めることができました。今回の取り組みから、各クラスの団結が強まり、今後の生活に生かしてくれることを期待しています。

第2学年主任 今村 恵美子



合唱
コンクール



テスト個票配付します。



2学期中間テストの個票を、10月20日(火)に配付します。再度自分のできたところとできなかったところを確認し、テスト直しをしてみましょう。自分の力をつけるためにも。

「あいさつ」は自分を変える。自分が変われば周りの世界が変わる。

3 あいさつとは相手に心を開くこと。

これは人間も一緒ですね。常に心を閉じて、人の話を聞くにも、「そんなことを言ったって～、そんなうまくいくわけないですよ～」って、思っている人は、なかなか成長できないですね。

でね、人に対して心を開けない人は、人からも心を開いてもらえないです。逆に、人に対して、いつも気持ちの良いあいさつをして、心を開ける人は、他の人も心を開いてくれますよ。

私もいろんな卒業生を何百人と見てきましたが、いろんな子がいました。私に対して、心を開いてくれる学生に対しては、やっぱりね、「何とかしてやりたい」という気持ちになりますよね。でも、何度も何度も言っても、言うことを聞かない、心を開いてくれない学生に対しては、「・・・この子には、どんなに言っても分かってもらえないんだ・・・これ以上言っても無駄なのかも・・・」って思ってしまうことが、どうしてもあります。すごく悲しい気持ちになります。

それに、そう思われてしまったその子は、幸せとは言えないでしょう。

4 まずは自分から

これは、就職した後も同じです。上司に注意されても、心を開いていなければ、上司は何も注意しなくなりますよ。だから、自分から心を開かなかつたらダメなんです。ここで、こういうことを言う人、いますよ。「あいつが心を開いてくれれば、自分だって心を開くの。」 あいさつも一緒じゃないですか。

「先生があいさつしてきたら、するよ」というのは、「あいつが俺に対して、心を開いてやるよ」というのと同じなんです。これね、うまくいかないんですよ。

「まずは自分から」自分の心を開かなかつたら、周りの人も心を開いてないということです。周りの人が心を開いてくれなかつたら、自分が心を開いていないということです。周りの人が親切にしてくれなかつたら、それは自分が周りの人に親切にしていないうことです。

周りの人が、あいさつしてくれなかつたら、自分が周りにあいさつをしていないということだけのことです。

10月 19日(月)			
振替休業日			

10月 20日(火)			
朝自習：読書			
1	火	1	SC来校 完全下校18:15
2	火	2	
3	火	3	
4	火	4	
5	火	5	
6	火	6	
普通時程	給食	普通清掃	部活あり

10月 21日(水)			
朝自習：読書			
1	水	1	完全下校18:15
2	水	2	
3	水	3	
4	水	4	
5	水	5	
6	道徳		
普通時程	給食	普通清掃	部活あり

10月 22日(木)			
朝自習：読書			
1	木	1	SSW来校 完全下校18:15
2	木	2	
3	木	3	
4	木	4	
5	木	5	
6	木	6	
短縮時程	給食	簡単清掃	部活あり

10月 23日(金)			
朝自習：読書			
1	金	1	職員会議 完全下校14:25
2	金	2	
3	金	3	
4	金	4	
5	学活		
短縮時程	給食	簡単清掃	部活なし